



Homenaje a Rafael Navarro

El pasado día 21 de enero, la Junta Directiva de AES se reunió en un almuerzo con Rafael Navarro, con motivo de su próxima jubilación, entregándole una placa conmemorativa. El presidente, Antonio Pérez, agradeció al Sr. Navarro todos los años de colaboración, no solo con nuestra industria, sino con la Asociación. Rafael ha sido durante estos años vocal activo de los Comités cuya secretaría ostenta AES, concretamente el CTN108 y el SC79, y ha sido presidente del Comité de Certificación CTC055.

Rafael siempre se ha mostrado dispuesto a colaborar con la Asociación y ha contribuido con su experiencia a la mejor marcha de nuestra industria.

La Junta le agradece todos estos años de dedicación, colaboración y amistad. Muchas gracias, Rafael!

